

15 de abril de 1931

Pasan por Burgos varios de los ministros de la República

Burgos.— Más de dos mil personas han abarrotado la Estación Norte y sus inmediaciones para saludar a los nuevos ministros de la recién proclamada República que desde Francia se dirigen a Madrid para tomar posesión de sus cargos. Aeroplanos de la base de Gamonal habían lanzado octavillas invitando a los ciudadanos a acudir a la estación de trenes, donde hacia las dos de la tarde hizo su entrada el convoy en el que viajan Marcelino Domingo (ministro de Instrucción Pública), Luis Nicolau (de Economía), Indalecio Prieto (de Hacienda), y el republicano Diego Martínez Barrios. El capitán general y otros generales de la guarnición, además del alcalde y demás autoridades acudieron a saludar a los viajeros, donde intervino la banda

del Regimiento Lealtad. En el andén, Nicolau se dirigió al enorme gentío señalando que desde el Gobierno laborarán con el pensamiento puesto en Es-

Ovación a la familia real en Burgos
A las cinco de la tarde pasó el rápido que conducía a la Reina y a los Infantes. Acudieron a la estación el alcalde, el presidente de la Diputación y numerosísimas personas, predominando las señoras.

paña. Indalecio Prieto señaló que llegan limpios de odio y sin ningún ánimo de venganza. En la misma estación y minutos antes de las cinco también hizo un alto el rápido que conduce a la Reina y a los Infantes hasta París. Allí les esperaban el alcalde y el presidente de la Diputación, así como numerosas personas, muchas de ellas damas de la aristocracia, que entregaron a doña Victoria Eugenia



un monumental ramo de flores. Entre lágrimas, la Reina saludó al gentío antes de emprender viaje. Para festejar la proclamación de la República, permanecen cerrados casinos, bares y comercio, y numerosas personas se trasladaron por la mañana al parque de la Quinta para celebrar una jira que estuvo amenizada por bandas militares.